
Un Avenir Avec les Saint-Pairais 
 

Lettre à l’attention des adhérentes et des adhérents / 18 avril 2020 
et aux non-adhérents ayant répondu à notre enquête 

 
Courriel de l’association :  Mobile de l’association : site de l’association : 
uaasp50@gmail.com 06.98.03.38.32. https://avenirsaintpairais.wixsite.com/avenirsaintpairais
  

 
 

Le Marché de Saint-Pair ! 
 

dans l’attente d’une décision du Maire 
nous nous mettons à votre service  

en assistant les « petits producteurs » (suite) 
 
Bonjour ! 
 
La solidarité entre les commerçants sédentaires du centre-bourg et celles et ceux qui vendent sur notre Marché leurs 
propres productions et / ou les productions de maraîchers, fromages … se traduit de façon concrète comme suit : 
 
 
 

Il s’agit du GAEC PICHARD Père&Fils producteur de fraises, de tomates, de plantes 
aromatiques, de plants maraichers …  
Son principal débouché : les marchés dans plusieurs communes.  
Les marchés fermés, il n’arrive à écouler que 30% de sa production en répondant aux 
demandes téléphoniques des clients et en invitant leurs clients à solliciter leur entourage pour 
passer commandes …  

 
Mi-avril c’est le début de la saison haute 

de la production de fraises. 
 

La barquette de gariguettes ou de ciflorettes de 250 grammes est à 3,5€ 
Pour commander téléphonez ou adressez un SMS sur les N° suivants : 

 
Mme Pichard au  06.76.76.12.18 
Sa belle-fille au  06.62.74.35.93 

 
Livraison de vos commandes 
jeudi prochain 23 avril matin (heure à préciser)  
au parking qui est à côté du 63 rue Charles Mathurins à Saint-Pair/Mer 

 
:- :- :- :- : 

 
RAPPEL : invitation à signer la pétition de demande de ré-ouverture du marché en cliquant sur le lien suivant : 

 
https://secure.avaaz.org/fr/community_petitions/le_maire_de_saint_pair_sur_mer_et_le_prefet_de_la__pour_la
_reouverture_du_marche_de_saintpairmer/?ekMpQdqb&utm_source=sharetools&utm_medium=email&utm_c
ampaign=petition-937750 pour_la_reouverture_du_marche_de_saintpairmer&utm_term=MpQdqb%2Bfr 
 

 
 
Pour votre information,  
ci-dessous copie de la lettre que nous avons adressée au Maire lundi dernier 
 


